

ASSEMBLÉE ZONE AFRIQUE. 12 14 AOÛT-2

Le mardi 15 août, la journée a commencé avec la prière animée par la communauté -atelier de la katuba. La matinée a été dédiée à finaliser le plan stratégique. Nous rendons grâce à Dieu pour le travail de la zone.

L'après midi, nous avons commencé par l'adoration afin de nous préparer au sondage de la coordinatrice de la zone et à l'élection de l'administratrice de la zone. Tout s'est bien passé mais nous attendons la confirmation de l'équipe général. Raison pour laquelle on ne peut pas citer les noms.

Le 16 août, nous avons commencé par la prière animée par les novices de la zone Africa. La matinée a été dédiée dans l'avant midi par la présentation du plan de l'économie élaboré par le groupe d'appuis de l'économie. Nous avons analysé ensemble et donner des modifications et propositions.

La fin de la matinée et l'après midi, nous avons Travaillé sur les points d'intérêt de la zone : projet Kalay, formation organisée pour nos collaborateurs et collaboratrices qui commencera ce samedi. Nous avons fait l'évaluation et nous suivi la lecture de procès verbal de l'assemblée que la sœur Nadine Eka et la sœur Cécile Kasongo. La journée a été clôturée par la prière et la photo de famille